

手ピカジェル 新CM について

弊社主力商品の一つであります手ピカジェルの新CMをオンエアします。CMのコンセプトは下記の通りとなります。

記

1. 新CM制作の目的

弊社は創業75年の医薬品メーカーで、アルコール消毒薬をはじめ様々な消毒薬を販売しております。ウイルス感染が流行している現在、不要不急の外出を控えることが求められています。一方で、通学、通勤、日用品の買い物など、どうしても外出せざるを得ない場合もあります。そのような際に、多くの人が触るモノにふれることなく、生活を続けるのは現実的に難しい場合もあります。このような時に、いつでも、すぐそばに水道があるとは限らず、何かに触れるたびに手洗いするのは困難です。

だからこそ、どうしても外出せざるを得ない場合には、携帯用の手ピカジェルを持ち歩く習慣を多くの皆さまにつけていただくことで、接触感染のリスクを少しでも低減することに貢献できると考えます。

このような内容を一人でも多くの皆さまに知っていただきたい、と考え、新CMを制作しました。

2. CM放送について

CM放送は5月26日より開始となります。

3. その他

手ピカジェルは指定医薬品部外品ですので使用上の注意をお読みいただくようお願い申し上げます。

感染する方を一人でも減らすことに貢献し、今もウイルスと闘われている医療従事者の方々のご負担がほんの僅かでも軽減されますことを感染予防メーカーとして願っております。

以上どうぞ宜しくお願い致します